



7 Pièces

Réf. 82466005

8 900 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité des plages de Pampelonne, du village de Ramatuelle et ses commerces, au calme absolu, bénéficiant d'une superbe vue dégagée lointaine sur la forêt environnante, magnifique propriété contemporaine entièrement rénovée en 2019 d'une surface habitable de 249 m2 sur un terrain paysager de 1,6 hectare. La propriété est intime et se situe dans un quartier très résidentiel. Elle dispose de lignes épurées et se compose comme suit : Hall d'entrée, un vaste salon/salle à manger/pièce à vivre, une cuisine équipée et son office, quatre chambres, toutes de plain-pied, quatre salles de bains ...

This 249 sqm contemporary property set in 1.6 hectares of landscaped grounds is located in a residential neighbourhood near Pamplonne beaches as well as Ramatuelle and the amenities, and benefits from a superb far-reaching view over the surrounding forest. Renovated throughout in 2019, it includes an entrance hall, a spacious living/reception room with a dining room, an equipped kitchen with a pantry, four bedrooms, four bathrooms and a hammam. Immense patio windows in the reception rooms bathe the rooms in sunshine and open onto the luxuriant exterior. The grounds benefit from several shady ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

